



Links jubeln Gärtner und Baufachleute am Spatenstich für das neue «Bildungszentrum Gärtner» von «JardinSuisse Aargau», wie es sich rechts in der Visualisierung vom Büro Walker Architekten AG, Brugg, zeigt.

Spatenstich zum «Bildungszentrum Gärtner»

Zum Bau des Gärtner-Unternehmerverbandes auf dem Neuhof Birr

(rb) – Mit Gesamtkosten von 2,7 Mio. Franken wird bei der Realisierung des



Zu verkaufen: Holzofen Brot-Backofen für innen und aussen, fahrbar, Backfläche 100 x 45 cm 079 419 05 39

EFH, MFH – BAULAND –Kauf und Verkauf Wir sind für Sie bereit. Mo-Sa. Keine Vorkosten! Info unter

CHAC 05 077 440 54 40

Bildungszentrums für angehende Gärtnerinnen und Gärtner des Gärtner-Unternehmerverbandes «JardinSuisse Aargau» gerechnet. Der Neubau kommt auf das Areal vom Berufsbildungsheim Neuhof in Birr zu stehen und erstreckt sich entlang der Kantonsstrasse Birr-Brunegg.

JardinSuisse Aargau hat für dieses Projekt das Baurecht von der Schweizerischen Pestalozzistiftung Neuhof erhalten und eine Aktiengesellschaft zur Finanzierung gegründet. In den Räumlichkeiten werden dereinst hauptsächlich überbetriebliche Kurse im Rahmen der Ausbildung von Lernenden, welche den Beruf des Landschaftsgärtners erlernen, stattfinden. Zusätzlich organisiert der Verband auch Weiterbildungskurse für Berufsfachleute der Branche.

Federführend beim Projekt ist die Walker Architekten AG, Brugg, deren Vertreter Roland Biolley anlässlich des Spatenstichs (die einzelnen Gärtner hatten neben Schaufeln auch Gartenbagger aufgefahren), auf den ehrgeizigen Terminplan hinwies. Das auf einer Betonfundation stehende, vorfabrizierte zweistöckige Holzbauwerk samt unbeheizter Werkhalle soll bereits nächstes Jahr seine Funktion aufnehmen können.

JardinSuisse Aargau konnte übrigens letzten Samstag das 125 Jahr-Jubiläum feiern.